

Autres fêtes en l'honneur du B. Gérard Majella. — Les Pères Rédemptoristes viennent de célébrer un *triduum* solennel en l'honneur du B. Gérard Majella, qui a reçu cette année les honneurs de la Béatification. Parmi les nombreux fidèles qui se pressaient en cette circonstance, on a beaucoup remarqué un homme du peuple, un *Lampietrino*, qui venait payer au B. Gérard une dette de reconnaissance. Les *Lampietrini* sont des hommes de confiance attachés au service de la Basilique de S. Pierre. Ce sont eux aussi qui étaient chargés de l'illumination de la grande salle de la *Loggia*, pendant les cérémonies de la Béatification. Le jour où le B. Gérard fut placé sur les autels, un de ces *Lampietrini* était occupé à allumer les lustres, autour du tableau qui représente le serviteur de Dieu dans la gloire, lorsque tout à coup l'échelle sur laquelle il était monté se brise, renverse en tombant la croix et les chandelier de l'autel, le malheureux est précipité dans le vide, d'une hauteur considérable. L'assistance pousse un cri d'effroi ; tous le croyaient mort. O surprise ! il se relève de lui-même et reprend son service : il n'avait pas la moindre égratignure. Ce prodige, que tous attribuèrent à l'intercession du nouveau Bienheureux ne fit qu'accroître la confiance et la dévotion des fidèles. Notre *Lampietrino* a voulu témoigner publiquement sa reconnaissance envers son Bienfaiteur, pendant le *triduum* solennel célébré dans l'église de S. Alphonse, il vint avec tous les membres de sa famille s'approcher de la Sainte Table et déposer un *ex-voto* d'argent sous l'image du Bienheureux.

* * *

Déuils dans le Sacré Collège. — De nouveaux vides viennent de se produire dans le Sacré Collège. Le Cardinal Lepsiacci, de l'ordre des Augustins et Préfet de la Sacrée Congrégation des Indulgences et le Cardinal Zigliara, de l'ordre des Dominicains sont morts à neuf jours d'intervalle. Ce dernier appartenait à la France. Né à Ajaccio (Corse) en 1833, il entra à l'âge de 15 ans dans l'ordre des Frères Prêcheurs et il se fit bientôt remarquer par ses talents, surtout par ses aptitudes pour la philosophie. Léon XIII sut le discerner et l'appela dans son Conseil, en le revêtant de la pourpre cardinalice. Il est mort encore jeune, laissant un grand vide dans l'ordre de S. Dominique dont il était une de ses gloires, et dans le Sacré Collège dont il était un de ses membres les plus distingués. Les funérailles ont